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                                           IV COMMISSIONE CONSILIARE
Servizi Sociali – Sanità – Politiche Famiglia – Terza Età – Lavoro – Pubblica

Istruzione – Cultura – Turismo – Politiche Giovanili - 
VERBALE  N.111

L’anno duemiladiciassette (2017)  il giorno  11 del mese di  Ottobre si è riunita
la IV Commissione Consiliare, convocata dal  Presidente  Fatelli  alle ore 12.00 in I
convocazione, con inizio lavori alle ore 12:15, con il seguente Ordine del Giorno:   

-  Continuazione lavori discussi g.10/10/2017

        Partecipa alla seduta con funzioni di segretario la Sig.ra  Rosa Maria Rubino.
Risultano presenti all’appello i Sigg.ri consiglieri:

                                                                                SOSTITUTI

1 FATELLI ELISAVALIA   presidente p

2 VALIA CARMELA  Vice presidente P

3 SARLO CLAUDIA Componente P

4 SERVELLI IVAN Componente P

5 FALDUTO ROSSANA Componente P

6 ARCELLA RAFFAELE Componente P

7 LA GROTTA MARIA ROSARIA Componente A

8 MERCADANTE SAMANTHA Componente A Lo Bianco

9 GIOIA CLAUDIA Componente p

10 SCHIAVELLO ANTONIO Componente P

11 PILEGI LOREDANA Componente A

12 MASSARIA ANTONIA Componente P

13 URSIDA STEFANIA Componente P

14 ROSCHETTI ANTONINO Componente A Cutrulla

15 CONTARTESE PASQUALE Componente p

16 TEDESCO  FRANCESCO ANT Componente A

Presiede   la seduta il  Presidente  Fatelli che fatto  l'appello ed accertata la presenza

del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la stessa.



La seduta si apre alle ore 12:15

Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente .

IL  presidente  illustra  alla  Commissione  l'idea  presentata  ieri  sul  concorso  della

vetrina piu' bella del periodo natalizio.   

Il C.  Massaria suggerisce di stilare delle direttive riguardanti le vetrine e le adesioni.

Il C. Sarlo  afferma che le regole che occorrerebbe fornire riguardano la tempistica .

Il Presidente procederà a convocare i rappresentanti della conf-commercio.

Il  C.  Massaria  interviene  dicendo  di  aver  chiesto  al  presidente  della  I°  Commissione

riguardo la visita dei bambini in aula consiliare. Sulla base dell'idea dell'assessore Riga,

ovvero di  costituire una commissione di  studenti  e una consulta di  ragazzi,  che come

riportato dalle  testate giornalistiche,  sarebbe meglio andare avanti  con l'attuazione del

consiglio comunale baby, così come era stato iniziato, confermando di non condividere le

già discusse idee dell'ex presidente Franzè

Il C.Valia preferisce continuare con  l'attuazione del consiglio baby.

 Non essendoci altri punti all' o.d.g, la seduta si chiude alle 13:00

 

    Il. Presidente                                                                                    IL Segretario

f.to     Fatelli Elisa                                                             f.to              Rosa Maria Rubino


